

DATENSCHUTZINFORMATIONEN FÜR BEWERBER

Wir freuen uns, dass Du Dich bei uns bewerben möchtest. Im Folgenden erklären wir, wie wir Deine personenbezogenen Daten im Rahmen einer Bewerbung verarbeiten und halten weitere in diesem Zusammenhang relevante Informationen bereit. Unser Rekrutierungsbüro in Madrid ist für Bewerbungen innerhalb der Europäischen Union zuständig.

1. Wer ist verantwortlich für die Verarbeitung Deiner Daten?

Verantwortlich für die Verarbeitung Deiner personenbezogenen Daten ist die NEXTLANE Spain SL, Paseo de la Castellana 257, 6D, 28046, Madrid – Spanien, im Folgenden NEXTLANE.

2. Wer ist der Datenschutzbeauftragte des Verantwortlichen?

Unseren externen Datenschutzbeauftragten erreichst Du unter dpo@nextlane.com.

3. Was sind die Zwecke, für die Deine personenbezogenen Daten verarbeitet werden sollen?

Deine personenbezogenen Daten (siehe Nummer 5) werden verarbeitet, soweit dies für den Bewerbungsprozess erforderlich ist; also um die Einschätzung zu ermöglichen, ob Du etwa fachlich und persönlich geeignet bist, eine freie Stelle bei NEXTLANE zu besetzen. Deine personenbezogenen Daten werden zu keinem anderen Zweck als

DATA PROTECTION INFORMATION FOR APPLICANTS

We are pleased that you would like to apply for a position with us. In the following, we explain how we process your personal data in the context of an application and provide further relevant information in this context. Our recruitment office in Madrid is responsible for applications within the European Union.

1. Who is responsible for processing your data?

NEXTLANE Spain SL, Paseo de la Castellana 257, 6D, 28046, Madrid – Spain, hereinafter referred to as NEXTLANE, is responsible for the processing of your personal data.

2. Who is the data protection officer of the controller?

You can contact our external data protection officer at dpo@nextlane.com.

3. What are the purposes for which your personal data is to be processed?

Your personal data (see number 5) will be processed insofar as this is necessary for the application process, i.e. to enable us to assess whether you are professionally and personally suitable to fill a vacant position at NEXTLANE. Your personal data will not be processed for any other purpose than to carry out the application process.

*Aus Gründen der besseren Lesbarkeit verwendet dieses Dokument ausschließlich die männliche Form, ohne hierdurch ein Geschlecht zu diskriminieren. / For easy readability, this document only uses the male gender without discriminating against any gender.

der Durchführung des Bewerbungsverfahrens verarbeitet.

4. Was ist die Rechtsgrundlage für die Verarbeitung?

Rechtsgrundlage der Verarbeitung Deiner personenbezogenen Daten ist § 26 Abs. 1 i.V.m. Abs. 8 S. 2 BDSG (die Verarbeitung ist für die Entscheidung über die Begründung eines Beschäftigungsverhältnisses erforderlich). Im Falle Deiner Einstellung nutzen wir Deine personenbezogenen Daten zur Erstellung des Arbeitsvertrages, für die erforderlichen berufsrechtlichen Anmeldungen und ggf. die Begründung des Haftpflichtversicherungsschutzes.

5. Welche Kategorien Deiner personenbezogenen Daten werden verarbeitet?

Für diesen Zweck werden folgende Deiner personenbezogenen Daten verarbeitet:

- Kontaktdaten (wie Name, Vorname, Adresse, Telefonnummer, E-Mail-Adresse;
- Persönliche Informationen (wie Geburtsdatum und -ort, Staatsangehörigkeit, Geschlecht);
- Dein Foto (ggf. Fotos);
- Daten, die Deine Berufserfahrung dokumentieren (wie Deine beruflichen Stationen, Daten Deiner Vorarbeitgeber);
- Daten, die deine Ausbildung dokumentieren (wie Zeugnisse, Praktika, Fortbildungen);
- Ggf. Arbeitsproben;
- Fremdsprachenkenntnisse;

4. What is the legal basis for processing?

The legal basis for the processing of your personal data is Section 26 para. 1 in conjunction with para. 8 sentence 2 BDSG. para. 8 sentence 2 BDSG (the processing is necessary for the decision on the establishment of an employment relationship). If you are hired, we will use your personal data to draw up the employment contract, for the required professional registrations and, if necessary, to establish liability insurance cover.

5. Which categories of your personal data are processed?

The following of your personal data will be processed for this purpose:

- Contact details (such as surname, first name, address, telephone number, e-mail address;
- Personal information (such as date and place of birth, nationality, gender);
- Your photo (photos if applicable);
- Data documenting of your professional experience (such as your professional stations, data of your previous employers);
- Data that documents your training (such as certificates, internships, further training);
- Work samples, if applicable;
- Foreign language skills;

- Ggf. Arbeits- oder Aufenthaltserlaubnis;
- Sonstige personenbezogene Daten, die Du uns im Rahmen Deiner Bewerbung zur Kenntnis gibst und die sich auf unsere Einschätzung Deiner Qualifikation für Besetzung der Stelle auswirken;

Im Übrigen können wir von Dir öffentlich zugänglich gemachte, berufsbezogene Informationen verarbeiten, wie beispielsweise ein Profil bei beruflichen Social Media Netzwerken.

- Work or residence permit, if applicable;
- Other personal data that you provide to us as part of your application and that affect our assessment of your qualifications to fill the position;

We may also process work-related information that you have made publicly available, such as a profile on professional social media networks.

6. Wer hat Zugang zu Deinen personenbezogenen Daten?

Zugang zu Deinen personenbezogenen Daten haben die Mitarbeiter der Abteilung Personal, die Geschäftsleitung, die Teilnehmer an etwaigen Interviews sowie der Betriebsrat von NEXTLANE der jeweiligen Landesgesellschaft, auf deren Stelle Du Dich bewirbst.

6. Who has access to your personal data?

Access to your personal data is granted to the employees of the Human Resources department, the management, the participants in any interviews and the NEXTLANE works council of the respective national company for whose position you are applying.

7. Werden Deine personenbezogenen Daten von NEXTLANE ins Ausland übertragen?

Grundsätzlich erfolgt keine Übertragung Deiner Daten ins Ausland. Ausnahme ist die Bewerbung auf eine Stelle, die innerhalb der NEXTLANE Unternehmensgruppe einen Auslandsbezug hat und in deren Besetzung auch Mitarbeiter anderer NEXTLANE Gesellschaften mit Sitz im Ausland einbezogen werden. Eine Übermittlung in sogenannte Drittstaaten (ohne Angemessenheitsbeschluss der EU-Kommission) ist ausgeschlossen.

7. Will your personal data be transferred abroad by NEXTLANE?

In principle, your data will not be transferred abroad. An exception to this is an application for a position within the NEXTLANE group of companies that has a foreign connection and involves employees of other NEXTLANE companies based abroad. A transfer to so-called third countries (without an adequacy decision by the EU-Commission) is excluded.

8. Findet eine automatisierte Entscheidungsfindung statt?

Nein, es findet keine automatisierte Entscheidungsfindung statt. Automatisierte Entscheidungsfindungen beruhen allein auf automatisierten Bewertungen durch ein Computerprogramm; ein Mensch nimmt auf sie keinen Einfluss.

9. Wie lange werden Deine personenbezogenen Daten aufbewahrt?

Deine personenbezogenen Daten werden so lange gespeichert, wie es für die Erfüllung des oben (unter Nummer 3) genannten Zwecks erforderlich ist. Sollte Deine Bewerbung von uns abgelehnt werden, werden Deine personenbezogenen Daten daher spätestens sechs Monate nach Deiner Benachrichtigung von der Ablehnung gelöscht. Sollten wir Dich am Ende des Bewerbungsverfahrens einstellen, übernehmen wir Deine personenbezogenen Daten – soweit dies erforderlich ist – in Deine Personalakte. In diesem Fall werden die personenbezogenen Daten also erst gelöscht, nachdem das Arbeitsverhältnis beendet ist.

10. Welche Rechte hast Du hinsichtlich der Verarbeitung Deiner personenbezogenen Daten bei NEXTLANE und wen kannst Du diesbezüglich kontaktieren?

Als Bewerber bei uns hast Du je nach der Situation im Einzelfall folgende Datenschutzrechte, zu deren Ausübung Du uns

8. Does automated decision-making take place?

No, there is no automated decision-making. Automated decision-making is based solely on automated assessments by a computer programme; a human being has no influence on it.

9. How long will your personal data be stored?

Your personal data will be stored for as long as is necessary to fulfil the purpose stated above (under number 3). If your application is rejected by us, your personal data will therefore be deleted no later than six months after you have been notified of the rejection. If we hire you at the end of the application process, we will transfer your personal data – if necessary – to your personnel file. In this case, the personal data will only be deleted after the employment relationship has ended.

10. What rights do you have regarding the processing of your personal data at NEXTLANE and who can you contact in this regard?

As an applicant with us, you have the following data protection rights, depending on the individual situation, which you can exercise at any time by contacting us or

oder unseren Datenschutzbeauftragten jederzeit unter der in Nummer 1 und 2 genannten Daten kontaktieren kannst:

Auskunftsrecht: Du hast das Recht, Auskunft über die von uns zu Deiner Person gespeicherten Daten zu erhalten.

Berichtigungs- und Löschungsrecht: Du kannst von uns die Berichtigung falscher Daten und – soweit die gesetzlichen Voraussetzungen erfüllt sind – Löschung Deiner Daten verlangen.

Einschränkung der Verarbeitung: Du kannst von uns – soweit die gesetzlichen Voraussetzungen erfüllt sind – verlangen, dass wir die Verarbeitung Deiner Daten einschränken.

Datenübertragbarkeit: Solltest Du uns Daten auf Basis eines Vertrages oder einer Einwilligung bereitgestellt haben, so kannst Du bei Vorliegen der gesetzlichen Voraussetzungen verlangen, dass Du die von Dir bereitgestellten Daten in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format erhältst oder dass wir diese an einen anderen Verantwortlichen übermitteln.

Widerspruch gegen Datenverarbeitung bei Rechtsgrundlage „berechtigtes Interesse“: Du hast das Recht, aus Gründen, die sich aus Deiner besonderen Situation ergeben, jederzeit der Datenverarbeitung durch uns zu widersprechen, soweit diese auf der Rechtsgrundlage „berechtigtes Interesse“ beruht. Sofern Du von deinem Widerspruchsrecht Gebrauch machst, wer-

our data protection officer using the details provided in sections 1 and 2:

Right to information: You have the right to receive information about the personal data we have stored about you.

Right to rectification and erasure: You can demand that we rectify incorrect data and – insofar as the legal requirements are met – erase your data.

Restriction of processing: You can demand that we restrict the processing of your data, provided that the legal requirements are met.

Data portability: If you have provided us with data on the basis of a contract or consent, you may request that you receive the data you have provided in a structured, commonly used and machine-readable format or that we transfer it to another controller if the legal requirements are met.

Objection to data processing on the legal basis of "legitimate interest": You have the right to object to data processing by us at any time for reasons arising from your particular situation, insofar as this is based on the legal basis of "legitimate interest". If you exercise your right to object, we will cease processing your data unless we can demonstrate compelling legitimate

den wir die Verarbeitung Deiner Daten einstellen, es sei denn wir können – gemäß den gesetzlichen Vorgaben – zwingende schutzwürdige Gründe für die Weiterverarbeitung nachweisen, welche Deine Rechte überwiegen.

Widerruf der Einwilligung: Sofern Du uns eine Einwilligung in die Verarbeitung Deiner Daten erteilt hast, kannst Du diese jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Die Rechtmäßigkeit der Verarbeitung Deiner Daten bis zum Widerruf bleibt hiervon unberührt.

Beschwerderecht bei der Aufsichtsbehörde: Du kannst zudem eine Beschwerde bei der zuständigen Aufsichtsbehörde einreichen, wenn Du der Meinung bist, dass die Verarbeitung Deiner Daten gegen geltendes Recht verstößt. Du kannst Dich hierzu an die Datenschutzbehörde wenden, die für Deinen Wohnort bzw. Dein Land zuständig ist oder an die für uns zuständige Datenschutzbehörde.

grounds for further processing that outweigh your rights in accordance with the legal requirements.

Revocation of consent: If you have given us your consent to process your data, you can revoke this at any time with effect for the future. The legality of the processing of your data up to the point of revocation remains unaffected.

Right to lodge a complaint with the supervisory authority: You can also lodge a complaint with the competent supervisory authority if you believe that the processing of your data violates applicable law. To do so, you can contact the data protection authority responsible for your place of residence or country or the data protection authority responsible for us.